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会長挨拶� 会　長　野際　宏行
　皆様こんにちは、ॵ続きのおຍٳみはいかがおաご
しになられましたでしΐうかʁ　今日は、࣌のྲྀれにٯ
らったগしઢ߳षいお話をさせていただきます。ಥです
が、উ࿊先生・森藤さん・大ੴさん・三好さん・大۽さん
そして野際、Ͳういう面々かお分かりになられますでしΐ
うかʁ　この面々は、小さな小部にって自Ոᗉして
いる面々です。
　私は、おの関でॅ৬とのଧち合わせ会ٞでお寺
にうػ会がଟ あ々りますが、ఏ寺のԠࣨに「Ԏे
ಙ」というॻが掲げられております。このご࣌世、ѪԎՈ
には、にありがたい༰です。ఏ寺は、ྟࡁफົ৺
寺のお寺でして、ॅݱ৬、先ॅ৬とも三ౡのཾᖒ寺
でम行なされております。ཾᖒ寺と言えごଘ͡のํもଟ
いかと思いますが、നӅષࢣがॅ৬をΊられたम行道
です（നӅષࢣについては、部さんのおですので
おৄしいと思いますし、ߞจ社さんでॣՏനӅक़という会
が活ൃに活動されております）。ཾ ᖒ寺のࢣ様でಛに༗
໊なํは、তఱߖのۄԻ์送「תえきをתえ、ͼ
きをͼ」のऴ戦のৃޚの原ߘをىしたݰๆࢣ
がいらっしΌいます。その後、ࢣ、फٿ、ࢣ
ಐࡏݱ、ࢣのૐಊࢣՈは後藤ᒇ山ࢣがॅ৬をΊ
ておられます。「Ԏेಙ」は、ࢣがॻかれており
ます。
Ұຬෲ　ؾݩճ෮　৺ػҰస　ଈঃ　ަࡍԁ༥
ײؾԠ　໌շ　૿ਐ　࣬ڳୀࢄ　ਗ਼༓Ԇण
৺ͻͱͭͰࠈͱͳΓָۃͱͳΔ　٤ΈํͻͱͭͰ
ಟʹͳΓༀͱͳΔ　ӈͷʑٙͻͳ͖ͷͳΓ
と掲げられております。
　ܾして٤Ԏを推しているわけではありませんのでޡ
ղなさらないようにお願いしたいと思います。݈߁をす
るԎではありますが、マナーをकってݞのڱい思い
でೲ੫しているզ々にも、ྫྷ かなࢹઢだけでなく、た
まにはԹかなࠩ؟しをいただけれと思います。
　に৺当たりのあるํには、おקΊかもしれません。
Ϗδλʔ �野ޱ君（8.14ٶ࢜）、Ԟ村君（8.17
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欠席者（1÷名）
道前君、部君、髙地君、三好君、
森藤君、村上君、野ޱ君、Ԟ村君、
௩本君、渡邉（好）君
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8月ù8日（金）
　外部卓話「自転車振興に関するスルガ銀行の取り組み
　について」� スルガ銀行㈱営業本部
� アシスタントマネージャー　　田原　ゆみ様

ձһ誕生日　　ੴ渡　อ宣君、渡邉　好࢘君

9月4日（金）　（会員増強・新クラブ結成推進月間）
　地区会員増強・維持セミナーを経て思うこと
　…そしてコロナと僕の戦い
� 会員増強委員長　　渡邉　秀一君
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勝っても取れない
ことがある

会　員　　山本　洋祐君

会員卓話

̍�ɽྫձมߋͷ͓Βͤ
 ࢜ 会ٳはಛผ（月）8�31…ٶ
̎�ɽপ 4Ϋϥϒ߹ಉϙϦΦ໓֗಄ื金׆ಈத
・のたΊࡦコロナウイルス対ܕͷ͓Βͤ　˰新ࢭ
沼津֟田ＲＣക田会長よりご࿈བྷ
̏�ɽ9�ü（）֟ ా༙ਫਗ਼தࢭͷ͓Βͤ
˰�新ܕコロナウイルス対ࡦのたΊ・沼津֟田ＲＣ
װޱ事よりご࿈བྷ
̐�ɽ9�19（）ถࢁക٢記念ؗळࡇྫقதࢭͷ͓
Βͤ　˰新ܕコロナウイルス対ࡦのたΊ
̑�ɽ1÷�þ（ਫ）প 4̧̘߹ಉؒྫձԆظͷ͓
Βͤ
˰�新ܕコロナウイルス対ࡦのたΊ・Ԇظ日程は 2021
年3月ごろでௐ中
˰10�9（金）は通ৗ例会12ɿ30とします

መੴ君…生日のおॕいありがとうご͟います。61に
なります。
ԣߔ君…8月にՈが沼津にདྷて、沼津をຬ٤しまし
た。෩ܠおいしい৯にとてもتんでおりました。

　「金をえ」というૌুにউૌした合、ଟくの人
は「これでඃ告からお金を回ऩできる」と思うであろ
う。しかし、実は「উૌすること」と「お金を回ऩする
こと」との間には૬当なΪャοプがある。
　উૌした合のܾॻには「ඃ告は、原告に対し、
金˔˔ສԁをࢧえ」とॻかれている。ଟくの人は
ॴが໋ྩしているのだから、当વわれるはࡋ」
ず」と思うであろうし、私も、ห࢜ޢになる前は、യ
વと「୭かがԿとかしてくれるのであろう」と思ってい
た。
　しかし、ࡋॴ等の国Ոݖ力はগなくとも「ඃ告が
お金をࢧうこと」についてはԿもしてくれない。例え
、ᶃࡋॴがඃ告を銀行に࿈行してඃ告に振ࠐख
続をらせるとか、ᶄࡋॴがඃ告の༬金通ாを
ऩして、ඃ告のわりに銀行で振ࠐख続をるとか
いったことはないし、そもそもࡋॴにはそのような
。はないݶݖ
　したがって、উૌしたのにඃ告がお金をわない
ことが結ߏなස度でൃ生する。
　その合は強੍ࣥ行をݕ౼することになるが、こ
れもඞず成ޭするとはݶらない。まずඃ告の࢈ࡒ（ෆ
動࢈・༬金・څ༩等）のࡏॲをѲしておかないと、
申ཱてることすらできない。࢈ࡒについて国Ոݖ力か
らの情報։ࣔห࢜ޢによるௐࠪにظする人もい
るかもしれないが、残೦ながらそれもظできない。
　また、ෆ動࢈を強੍ࣥ行しても当ݖがついてい
たらそちらが優先される。༬金は金༥ػ関・ࢧళ໊
までಛ定しないとࠩԡえできない上に、しても残ߴ
ඦԁということがままある。さらに、څ༩はۈ先໊
をಛ定しないとࠩԡえできない上に、約4分の1の額
しかࠩԡえできない。そのうえ、強੍ࣥ行には結ߏ
な額のඅ༻がかかる。
　したがって、強੍ࣥ行してもお金を回ऩできないこ
とも結ߏなස度でൃ生する。
　ここまでฉくと、「なんてཧෆਚな੍度だ」とると
思うが、残೦ながら、それが日本のຽ事ૌুのݱ実
である。ただ、ห࢜ޢはۃ力そのようなཧෆਚな結
にならないようྀしなけれならない。例え、
ᶃԾࠩԡをしておく、ᶄউૌしても回ऩできないこと
があることを事前にґཔऀにઆ໌し、それでもૌু
ఏىするかߟえてもらう、ᶅૌু前・ૌু中からඃ
告の࢈ࡒのࡏॲに関する情報をऩूする、といった
ことである。

クラブ協議会❸
財団プロジェクト リーダー　　山口　和一

　Ｒஂࡒ地区ิॿ金のੵۃ的な活༻とその原ࢿと
なるロータリアンからの寄付（�150 以上）、ポリオ
໓のたΊの寄付（�30）、およͼถ山ֶ生ࢧԉのた
Ίの寄付（16,000ԁ以上）の達成を目ࢦしੴ・森藤
྆委員長とともにஂࡒのҙٛ、ඞ要性をごཧղいた
だくよう力します。ご協力をよろしくお願いいたしま
す。զ々の寄付は、ແବ金ではなく生きたお金です。
༺的活ۃॿ金のੵิஂࡒ地区目標は「Ｒ　ஂࡒ̧
と寄付へのཧղ・推進」です。年次ج金寄付1人�150
以上、ϕネフΝクター1໊以上、ポリオプラスج金1人
�30、ロータリーカーυへの加入ଅ進にご協力をお願
いいたします。今年度地区ิॿ金申で、̣̥̤๏
人ςィンクルへのิॿ事業を予定しています。
ถ　ࢁ　ถ山ه೦ֶ会は日本でֶͿ外国人ཹֶ
生に対してֶ金をڅࢧし国際ཧղとળに寄༩す
ることを達成するたΊの事業をԠԉするものであり
ます。この事業は皆様の寄付金によりӡ営されるຽ
間最大の国際ֶ事業です。この事業ӡ営のたΊに
本年度も1人16,000ԁ以上を目標としております。皆
様のごཧղ・ご協力をお願いいたします。
ɻͨ͠·͠ࡌܝ໘ͷ߹ʹΑΓɺҰ෦Λཁͯ͠ࢴ

四つのテスト　- THE FOUR WAY TEST ‒
言行はこれに照らしてから　Of the things we think, say or do

Ⅰ　真実か　どうか　　　　　　　　　Is it the TRUTH ?
Ⅱ　みんなに公平か　　　　　　　　　Is it FAIR to all concerned ?
Ⅲ　好意と友情を深めるか　　　　　　Will it build GOODWILL and BETTER FRIENDSHIP ?
Ⅳ　みんなのためになるか　どうか　　Will it be BENEFICIAL to all concerned ?




